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Antonio Parrinello 62 anni marsalese, è candidato per il
rinnovo del Parlamento Europeo nella lista del sindaco
di Taormina Cateno De Luca proprio in quota al mo-

vimento Sud chiama Nord. Parrinello, che ha anche ricoperto
incarichi istituzionali arrivando ad essere deputato all'Ars, at-
tualmente è dirigente regionale guidando il settore della Pro-
tezione Civile in provincia di Trapani. Com'è nata la sua
candidatura? “Conosco Cateno De Luca da tanti anni. Alle
scorse elezioni regionali mi aveva proposto una candidatura
nella lista a sostegno della sua discesa in campo per la presi-
denza della Regione. In quel momento non ho ritenuto op-
portuno candidarmi”. E adesso? [ ... ] ...continua in seconda

“In Europa la nostra esperienza sui
temi dello sviluppo del territorio”

ANTONIO PARRINELLO CANDIDATO NELLA LISTA DI DE LUCA PER LE EUROPEE

Ieri mattina il Magnifico Rettore
dell’Università degli Studi di Pa-
lermo, Massimo Midiri, ha fatto il

suo ritorno a Marsala, al Palazzo co-
munale, per stabilire con il sindaco la
tabella di marcia in vista del ritorno

della Facoltà di Enologia, dopo la vi-
cenda che ha visto un balletto di sedi
tra l’Itet ‘Garibaldi’, il Convitto Audio-
fonolesi e la stessa Enologia poi saltata
per dare spazio al nuovo Istituto Com-
merciale. Massimo Grillo - presenti

Giorgio Scichilone, direttore del Polo
trapanese, Tiziana Lipari del Consor-
zio Vini Doc e gli assessori Agate e
Tumbarello - ha esordito: “Presen-
tiamo un progetto più ampio, che non
si limita solo a riaprire Enologia ma

che è legato alla nostra storia, alla no-
stra identità; vogliamo mettere a si-
stema una serie di peculiarità, unendo
i vari enti che si occupano di vino a
Marslaa come l’Irvo e la Doc. [ ... ]

...continua in seconda

Enologia tornerà a Marsala ma non prima del 2025
MIDIRI INCONTRA GRILLO AL COMUNE: “SARÀ UN POLO CON LE PECULIARITÀ DEL TERRITORIO”
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CONTINUA DALLA PRIMA

Qualche giorno fa, il sindaco di Marsala, ha proposto alla
cittadinanza marsalese, tramite i social, un sondaggio
sul decoro urbano, dove vorrebbe acquisire, suggeri-

menti, consigli, proposte di come poter far apparire, meglio, il
centro storico di Marsala, quinta città della Sicilia. “Nell'inac-
cettabile indifferenza delle istituzioni, ben vengano le proposte
di soluzioni alternative, ben venga anche la concreta disponi-
bilità dei suggerimenti di tutti i cittadini, ma a Marsala, proprio
nel centro storico, c’è una strada che ancora è una trazzera. E’ la via Frazzitta, la
strada che costeggia l’Ufficio Postale, congiungendo la Via della Gancia, sede di ac-
cesso del Palazzo VII Aprile, con la Via Abele Damiani”, afferma il vice segretario

provinciale Nuovo PSI; Rosario Lunetto che ricorda come gli
abitanti tempo fa hanno fatto una raccolta firme presentata al Co-
mune per far bonificare la strada che si trova in stato di abban-
dono dopo i lavori di posa della rete fognaria. “La ditta
appaltatrice non ha completato i lavori di sistemazione con la
messa del tappetino di asfalto, come in tutte le altre strade - con-
tinua l’esponente -. La viabilità, anche pedonale, risulta compro-
messa dallo stato sterrato che presenta, con l’abbandono di rifiuti

pericolosi e la crescita spontanea di qualsiasi tipo di erbacce. Decoro urbano? Questa
è la degna metafora della politica marsalese, così indifferente al patrimonio storico-
culturale,  da non prendersene cura e, perfino, da non riconoscerlo”.

La via Frazzitta abbandonata dopo i lavori alle fognature
A PARLARE È IL SEGRETARIO DEL NUOVO PSI: “VIABILITÀ ANCHE PEDONALE COMPROMESSA”

[ ... ] “Nei mesi scorsi De Luca mi ha proposto di assumere la responsabilità regionale nel suo movimento relativamente ai problemi dell'agricoltura. Si tratta di un argomento
che in termini di impegno mi ha caratterizzato da sempre. Ho accettato e in pratica questo incarico mi ha portato a confrontarmi con le posizioni del movimento fino ad
arrivare a veicolarle verso diretti interventi che ho trasmesso anche ai nostri rappresentanti nelle istituzioni. A questo punto mi è sembrato giusto, visto che sempre più in
Europa si risolveranno le questioni del nostro territorio, accettare la candidatura per Bruxelles”. Se dovesse essere eletto, oltre naturalmente ai temi dell'agricoltura di
cosa vorrebbe occuparsi al Parlamento Europeo? “Green economy, turismo e transizioni energetica sono temi su cui ho molto studiato negli anni. Quando ho avuto la
responsabilità di direttore del Parco Nazionale dell'isola di Pantelleria, in collaborazione con il politecnico di Torino e la Commissione Europea, ho contribuito allo sviluppo
del piano per la transizione energetica di Pantelleria entro il 2030”. Per la lista di De Luca nella quale confluiscono simboli e personalità diverse sembra che la corsa
sia alla acquisizione del 4% che permetterebbe di eleggere alcuni deputati... “Proprio per questo abbiamo sommato diverse esperienze che hanno come comune obiettivo
quello di contribuire a costruire un futuro migliore a partire dall'Europa. Ognuno porta appresso e si propone all'elettorato con le proprie capacità e la storia personale. Io
provengo da una sensibilità che mi ha sempre collocato a sinistra dello schieramento politico. Altri hanno sensibilità diverse. Ma tutti con un obiettivo comune: portare in Europa
le necessità di un territorio splendido ma che è stato trascurato dalle classi dirigenti italiane. Quanto al raggiungimento del necessario 4% io sono fiducioso”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

[ ... ] In questo contesto ne rientra
l’inaugurazione del Museo del
Vino a Palazzo Fici presumibil-
mente ad ottobre”. Il Rettore in-
vece, ha stilato un
cronoprogramma che porterà il
corso di Viticoltura - attualmente
a Palazzo Principe di Napoli a
Trapani - a Capo Boeo. Diciamo
subito che, se tutto va per come
deve andare, ci vuole una giusta
congiunzione astrale per attuare
il ritorno della Facoltà che fa
parte dell'Ateneo palermitano.
“Ci siamo dati il nostro tempo
per trovare una giusta sede. Era
facile trovare un locale qualsiasi,
invece noi vogliamo fare di
Marsala un altro polo trapanese

in un territorio a maggiore fuga
di studenti e giovani lavoratori.
Abbiamo chiesto una struttura
come l’ex Ipab Antonietta
Genna Spanò che avesse le ca-
ratteristiche richieste. C’è una
spesa importante e procederemo
per lotti. Abbiamo concluso la
prima parte amministrativa, ov-
vero l’interlocuzione con
l’Ipab”. In pratica, secondo Mi-
diri, a giugno si procederà ad una
variazione di bilancio pari a 400-
500mila euro per la messa in si-
curezza dei locali. Dopo di che,
la gara per l’affidamento ai la-
vori dovrebbe essere intorno a
settembre e saranno necessari al-
meno 6 mesi, ovvero per aprile-

maggio 2025 il primo lotto po-
trebbe essere pronto. “Poi do-
vremmo reperire altre somme,
tramite i fondi tramite la Re-
gione e l'UE. Per completare il
progetto sono necessari un 2-3
milioni di euro”, continua Mi-
diri. L’idea è quella di proporre
un'offerta formativa che abbia ri-
guardo ad aspetti residenziali,
master, dottorati, summer
school, campi sperimentali.

“Qualcosa di unico, che i futuri
studenti possono trovare solo in
questa Città. Solo così i nostri ra-
gazzi non andranno altrove. Ma
pensiamo anche a chi, dal-
l’estero, vuole studiare specifi-
che materie da noi”. Il Rettore
punta sul concetto di università
diffusa e parla del futuro univer-
sitario a Marsala: “Si potrebbe
puntare su corsi internazionali
come lo studio dell’inglese, con-

siderando i tanti turisti che visi-
tano le cantine vinicole - speci-
fica il Rettore -. E’ interessante
puntare altresì sul turismo acca-
demico. Per questo territorio, ad
esempio, le Facoltà di Scienze
Gastronomiche e di Archeologia
marina sono legate al territorio
perchè qui hanno le giuste
scuole, come l’Agrario, e i beni
culturali caratteristici. Sicura-
mente non faremo duplicati di
corsi di laurea, dovranno essere
espressione di un determinato
territorio”. Da quando affermato
da Grillo con l’Ipab Genna
Spanò si stipulerà un contratto di
25 anni per l’uso dei locali di via
Frisella. [ claudia marchetti ]

“In Europa la nostra esperienza sui temi dello sviluppo del territorio”

Enologia tornerà a Marsala ma non prima del 2025

Il presidente Enzo Sturiano ha convocato per mar-
tedì 16 aprile una nuova seduta del Consiglio co-
munale di Marsala. In attesa di capire se nel fine

settimana ci saranno novità sulla composizione della
compagine assessoriale guidata dal sindaco Grillo,

l'assemblea di Sala delle Lapidi tornerà in aula a par-
tire dalle 16.30 per esaminare un corposo ordine del
giorno che comprende 36 punti, alla luce delle ultime
integrazioni. In particolare, sono stati aggiunti al-
l'esame dell'assise civica 23 debiti fuori bilancio, il

Piano della valorizzazioni degli immobili di proprietà
comunale, una delibera riguardante l'aggiornamento
del catasto dei soprassuoli percorsi dal fuoco e una de-
libera riguardante l'atto di recesso del Comune di Mar-
sala dal Distretto Turistico della provincia di Trapani.

Marsala, Consiglio in aula il 16. Si parla di Distretto Turistico
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Al Cinema Golden di Marsala doppia proiezione. Prosegue il film di
Riccardo Milani con Antonio Albanese e Virginia Raffaele “Un
mondo a parte” prosegue alle ore 19.30 e 21.30. Michele Cortese è

un maestro elementare che, dopo 30 anni di insegnamento nelle periferie
della Capitale non ne può più e si fa trasferire. Finisce in una scuola di Rupe,
un paesino sperduto dell'alta Val di Sangro, in Abruzzo, che rischia di chiu-
dere. Qui lotterà assieme alla vice preside  Agnese. Il cartone “Tito e Vinni
a tutto ritmo” invece verrà proiettato alle ore 18. 

Al Golden “Un mondo a parte” e Tito e Vinni

“Mamma ho
p e r s o …
l’Aureli!”

è un one woman show
in cui Emanuela Aureli
si diverte a mettere in
scena i suoi personaggi
con i quali negli anni si
è fatta conoscere al
grande pubblico. Lo
spettacolo si inquadra
nella XVI Rassegna
teatrale “Lo Sta-
gnone… scene di uno
spettacolo” organizzata
dalla Compagnia tea-
trale “Sipario” presie-
duta da Vito Scarpitta,
con il patrocinio del
Comune di Marsala. Domani alle ore 18 al Teatro Impero l’Aureli inter-
preterà Albano, Orietta Berti, Mahmoud, Fiorella Mannoia, Malika
Ayane, Pino Daniele, i Ricchi e Poveri, Vasco Rossi, Loredana Bertè,
Celine Dion, Il Volo, Noemi, Iva Zanicchi, Patty Pravo, Katia Ricciarelli
e tanti altri. Per informazioni, prenotazioni e prevendita è possibile chia-
mare ai numeri 320.8011864 – 338.2615790 o rivolgersi presso la Pro
Loco in via XI Maggio o presso I Viaggi dello Stagnone, in via Dei Mille
n. 45. tel. 0923.956105 o anche on line su Live Ticket.

Rosario Lisma presenta
il suo spettacolo "Giu-
sto" domani sera, alle

ore 21, al Teatro Comunale
“E. Sollima” per l’ultimo atto
della rassegna ‘a Scurata
d’Inverno organizzata dal
MAC di Marsala. Uno spetta-
colo scritto e diretto da Rosa-
rio Lisma, dove l’ironia
s’intreccia con la delicatezza
di sentimenti profondi messi in scena grazie ad un personaggio che si
distingue per la sua unicità. Biglietto 20,00 euro Platea e 15,00 euro Pal-
chi. È possibile acquistare i biglietti presso l’agenzia “I Viaggi dello Sta-
gnone”, in via dei Mille n. 45 (tel 0923/717973 e 320.8011864).

Un “Impero di risate” con
i volti di Emanuela Aureli

I TANTI PERSONAGGI DELL’IMITATRICE IN UNO SHOW DOMANI

Rosario Lisma chiude
‘a Scurata al Sollima

L'ATTORE SICILIANO DOMANI SERAPORTERÀ IN SCENA "GIUSTO"
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Alla resa dei conti, il Marsala Team
2012 si è presentato in ottimo
stato dopo la prova alla Gran-

fondo di Santo Stefano di Camastra, po-
sizionando ben 5 atleti nella top five
nella classifica per categorie. Per quanto

riguarda la classifica per società portiamo
bene i nostri colori raggiungendo la 4ª po-
sizione su 50 società. Appuntamento
adesso il 21 aprile per andare ad affrontare
una tra le più dure gare del Campionato
ovvero la Granfondo dei Nebrodi.

Ciclismo: alla Granfondo atleti della Marsala Team nella top five

Sono ormai gli ultimi giorni utili per procedere alle iscrizioni alla Maratonina
del Vino-Città di Marsala, tappa del Grand Prix Sicilia di mezze maratone
che si disputerà nella città lylibetana il prossimo 28 aprile. C’è tempo fino al

15 del mese per poter pagare la cifra di 20 euro, decisamente abbordabile soprattutto
se confrontata con quelle di altre mezze maratone del panorama nazionale, per par-
tecipare a una gara che, per contesto geografico e panorami che è in grado di ga-
rantire, non ha eguali. Tra l’altro, coloro che si iscriveranno entro tale data avranno
il pettorale personalizzato con il proprio nome. I concorrenti affronteranno un per-

corso ormai classico, della lunghezza di poco più di 7 km e disegnato prevalente-
mente sul lungomare, che andrà affrontato per tre volte. Praticamente inesistenti le
difficoltà altimetriche, un ruolo importante sia nella definizione delle posizioni al
traguardo che per i tempi finali lo giocherà il vento e la direzione verso la quale
spirerà. La prova, inserita nel calendario nazionale Fidal, prenderà il via dinanzi al
Monumento ai Mille, sul Lungomare Mediterraneo, con lo start programmato per
le ore 9:30. Tante le iniziative a corredo della manifestazione, come ad esempio la
possibilità di vivere il fascino di una visita guidata alle Cantine Pellegrino.

Maratonina del Vino di Marsala, ultimi giorni di iscrizioni
LA MANIFESTAZIONE SI TERRÀ DAL MONUMENTO AI MILLE IL 28 APRILE. SARÀ TAPPA DEL GRAND PRIX SICILIA

Rafforzare la sicurezza e la vivibilità nel ter-
ritorio comunale di Marsala al centro del-
l’azione Amministrativa del Sindaco Grillo

che, in questi anni, si è battuto affinché aumen-
tassero i controlli sul territorio, con importanti ri-
sultati: la maggiore presenza dell'esercito con
l'operazione "Strade sicure", a supporto delle
Forze di polizia già impegnate sul territorio grazie
alla programmazione del Questore di Trapani,
con servizi di controllo integrati nelle zone delle
città maggiormente interessate dalla movida e
per le esigenze legate al fenomeno migratorio;
l’aumento della video sorveglianza per un inve-
stimento complessivo di circa 500 mila euro; l’im-
piego di Vigili Stagionali nei periodi e nelle di
maggiore afflusso turistico; la stipula dell’Accordo
di Vicinato con la Prefettura, grazie alla collabo-
razione di cittadini volontari. Nella stessa dire-
zione va la nuova ordinanza del Sindaco Grillo
per tutelare il decoro urbano, che tiene conto dei
risultati di un sondaggio sul tema proposto dal-
l’Amministrazione e che ha visto la stragrande
maggioranza dei cittadini sostenere la necessità
di ulteriori restrizioni per garantire sicurezza. I
nuovi divieti e limitazioni dell’Ordinanza sinda-
cale: vietato l’esercizio in forma itinerante di atti-
vità commerciali di vendita e somministrazione
su aree pubbliche di qualsiasi genere, anche con
impiego di mezzi mobili nelle Vie Garibaldi, Della
Gancia, Sant’Antonino, Frazzitta, Fici, XI Maggio,
Rapisardi, Vaccari, Anselmi Correale, Camma-
reri Scurti, Garraffa, D'Anna, Curatolo, Sarzana,

Caturca, Salinisti, Diaz e vic. Coccio, nonché
nelle Piazze Carmine, S. Gerolamo, Mameli,
Della Repubblica (fa eccezione la zona autoriz-
zata) e nello Slargo antistante Porta Nuova; nella
porzione di area di Piazza della Repubblica,
quella ricompresa tra la Chiesa S. Giuseppe e la
Via Vaccari - al di fuori del sagrato della Chiesa
- la vendita può avvenire anche mediante strut-
ture mobili decorose. Inoltre, nella suddetta area
potrà unicamente svolgersi l’esercizio di alcune
attività di commercio tradizionali - vendita di noc-
cioline, caldarroste, granite, gelati ecc. - che,
stante la loro tipicità, stimolano un’armoniosa ag-
gregazione sociale nel centro storico. È comun-
que esclusa la vendita in forma itinerante di
bevande alcoliche di qualsiasi gradazione sia
nelle vie citate che nella porzione di Piazza della
Repubblica. “L’esigenza, avvertita e condivisa
dalla comunità - afferma il sindaco Grillo - è
quella di intervenire per superare situazioni di
grave incuria o degrado, sia dell'ambiente che
del patrimonio artistico. Assicurare tranquillità e
riposo ai residenti è un dovere istituzionale,
anche disciplinando - così come abbiamo fatto -

orari di vendita e consumo di bevande alcoliche.
La normativa in materia, di fatto, ha liberalizzato
le modalità di svolgimento delle attività commer-
ciali; ma è salvo il rispetto dei vincoli per mante-
nere l’ordine sociale, la tutela della salute e dei
lavoratori, nonché dell'ambiente urbano. Con
questo provvedimento, pertanto, si bilanciano in-
teressi meritevoli di tutela -  quelli degli operatori
commerciali e dei loro utenti; la salvaguardia del
decoro e dei beni comuni - nella consapevolezza
che la collaborazione di tutti è indispensabile per
prevenire eventuali conflittualità”.

PUBBLIREDAZIONALE

Nuova Ordinanza per la Sicurezza e il Decoro:
azione incisiva del sindaco Grillo


